

## Roberto Marquez: "Ich habe Kater Muskel."

Geschrieben von: JK

Donnerstag, den 12. Januar 2012 um 21:22 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 14. Januar 2012 um 00:19 Uhr

---

### +++ Man sah schon schlechtere Spiele unserer "95/96er" +++



vs.



5□□□□ :□□□□ 1  
(2:1)

**Unser Tore schossen: Hasan Mike (2), Serkan Kacmaz, Taulant Zhuta, Sait Musovic**

---

Das deutliche Ergebnis lässt vermuten, dass wir mit einer verstärkten B-Jugend und/oder einigen "94ern" angetreten wären. Dem ist aber mit Neffen, äh, mitnichten so, denn unser auf Grund einiger kranker und noch mehr verletzter (Stamm-)Spieler stark ausgedünnter "13er"-Kader wurde nicht mit älteren (A-Jugend-)Spielern aufgestockt, sondern war mit mehr als 50% (= 7 Spieler) sogar deutlich jünger als der des FCU aus Tornesch. Die Gäste hatten "nur" einen Spieler des jüngeren Jahrganges dabei und ansonsten einen reinen "95er"-Jahrgang. Wie man sieht, ist es immer nur eine Frage der Einstellung, ob man sich auch gegen Ältere behaupten will und kann. Der deutliche Sieg war indes nicht unverdient und mit Ausnahme der ersten 6-7 Minuten auch mannschaftlich geschlossen stark herausgekämpft und phasenweise brillant erspielt. Trotz des frühen Rückstandes (0:1, 5.) ließen sich die heute "weißen" Quickborner von den heute "orangenen" Torneschern nicht umwerfen und wurden mit zunehmender Spieldauer immer stärker, so dass FCQ-Trainer, Mehmet Yücel, mehr als zufrieden bilanzierte: "Heute bin ich endlich einmal rundum zufrieden." Die Gäste unterschätzten unsere Truppe gnadenlos, wohl auch weil es so gut für die Torneschers losging. Wir mussten uns indes erst finden, denn es wir waren weit von der sogenannten Stammelf entfernt, denn es fehlten etliche Kräfte, die sonst in der Startelf wiederzufinden sind. Wie die ewige "Lüge" mit dem Altersnachteil wurde somit auch diese These widerlegt, das wir nur in / mit Bestbesetzung gewinnen könn(t)en. Einer der Helden des Tages ist sicherlich Roberto Marquez, der das dritte Spiel in den letzten drei Tagen machte, nachdem er beide Spiele bei der A-Jugend in der Startelf eingesetzt wurde, und dabei auf insgesamt 230 (!) Minuten

## Roberto Marquez: "Ich habe Kater Muskel."

Geschrieben von: JK

Donnerstag, den 12. Januar 2012 um 21:22 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 14. Januar 2012 um 00:19 Uhr

---

Spielzeit kam. Wenige Stunden vor Spielbeginn erreichte JK ein Anruf des besorgten Quoten-Mexikaner: "Ich habe Kater Muskel. Was soll ich tun...?" - Nach einem Lachflash gab es nur einen Lösungsvorschlag von JK: "Spielen und die Muskulatur wieder locker laufen." - Dies klappte hervorragend und "Speedy" zeigte nach einem gestern schwächeren Auftritt heute wieder gewohnte Qualitäten. Alle anderen Spieler hatten gestern frei und konnten somit frisch ans Werk gehen. Auch Serkan Kacmaz und Hasan Mike, die beide am Dienstag die A-Jugend unterstützten, hatten ausreichend Regeneration. Schön auch, dass unsere Jungs dieses Mal bis zum Ende konzentriert blieben und sich am Ende gegen aufsteckende Tornescher mit zwei Treffern (73., 78.) belohnten, nachdem Hasan Mike (3:1, 44.) mit seinem zweiten Treffer des Tages - kurz nach dem Seitenwechsel - die Zeichen auf Sieg stellte. Bereits in der ersten Halbzeit drehten unsere Jungs den schnellen Rückstand in eine eigene Führung: Serkan Kacmaz (1:1, 16.) und Hasan Mike (2:1, 25.) trafen für den 1. FC Quickbäääm und leiteten somit den vor allem in der Höhe überraschenden Sieg ein. FCQ-Keeper, Lennart Rusche, entschärfte noch zwei "100%ige" vom FCU (41., 77.) und hielt den Kasten im zweiten Abschnitt somit sauber. Unsere "4er-Kette" mit einem davor umsichtigen Führungsspieler, Hasan Mike, auf der "6er-Position" machte einen starken Job und war nicht nur in Defensive gewinnbringend, sondern auch im Spielaufbau mit stellenweise guten Spieleröffnungen - vor allem variabel.

[+++ Bericht - FCQ vs. FCU +++](#)

[ hier klicken ]

---